



PORSCHE

Presse-Information

30. August 2019

Bewerbungsfrist für Auszubildende läuft bis zum 30. September

Karriere bei Porsche Leipzig: Jetzt bewerben für Ausbildungsstart 2020

Leipzig. Noch bis zum 30. September 2019 können sich angehende Schulabgänger, die im August 2020 eine Ausbildung beginnen wollen, bei Porsche Leipzig bewerben. Der Sportwagenhersteller hat für kommendes Jahr insgesamt 30 Plätze zu vergeben. Zur Wahl stehen drei Ausbildungsberufe: KFZ-Mechatroniker der Fachrichtung PKW-Technik oder System- und Hochvolttechnik, Mechatroniker und Industriemechaniker.

Die Ausbildung zum Industriemechaniker wird auch als duale Berufsausbildung mit Abitur angeboten, das heißt: Durch weiterführenden Unterricht an der Berufsschule erwerben die Auszubildenden nach vier Jahren Lehrzeit zusätzlich zu ihrem Abschluss als Facharbeiter die Hochschulreife und damit die Möglichkeit, im Anschluss an die Ausbildung ein Studium aufzunehmen.

Von den Bewerbern werden ein Haupt- oder Realschulabschluss, allgemeines Interesse an Technik sowie handwerkliches Geschick erwartet – aber auch Begeisterungsfähigkeit und Eigeninitiative. „Porsche lebt von leidenschaftlichen Mitarbeitern. Unsere Fahrzeuge sind einzigartig, weil unsere Mitarbeiter einzigartig sind“, sagt Gerd Rupp, Vorsitzender der Geschäftsführung der Porsche Leipzig GmbH.

„Die Ausbildung bei uns ist vielfältig und hat einen engen Praxisbezug. Unsere Auszubildenden können die erworbenen Fachkenntnisse bei unterschiedlichsten Projekten anwenden und eigenständig vertiefen“, sagt Kay Franke, Leiter Berufsausbildung bei der Porsche Leipzig GmbH. „Die angehenden Fachkräfte

arbeiten schon während der Ausbildung regelmäßig im regulären Produktionsbetrieb mit, um Abläufe und Prozesse besser kennenzulernen.“

Neu im Ausbildungsplan: mehr Digitalisierung und Elektromobilität

Wichtige Schwerpunktthemen der Automobilindustrie, etwa die voranschreitende Digitalisierung und der Wandel zur Elektromobilität, sind inzwischen fest im Ausbildungsplan verankert. „Aktuell machen wir unser Werk fit für die Zukunft und die Elektromobilität. Anfang des nächsten Jahrzehnts wird bei uns der Macan-Nachfolger als vollelektrische Baureihe vom Band laufen. Darauf bereiten wir unsere Mannschaft schon heute intensiv vor, denn: Unsere Mitarbeiter sind unser größter Erfolgsfaktor“, so Rupp weiter.

Bewerber-Hotline:

Fragen rund um die Berufsausbildung und zum Bewerbungsverfahren beantwortet die Bewerber-Hotline montags bis freitags zwischen 9 und 16.30 Uhr unter: 0341-999-13115.

Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material im Porsche Newsroom: newsroom.porsche.de